

## AWO-Ballett begeisterte im Bebel-Park



*Der Zirkus Avonelli begeisterte die Festbesucher*

*Foto: Meixner*

Der Tanz war großes Thema des 33. Sommerfests der Neckarauer SPD im August-Bebel-Park, für das in diesem Jahr Bundestagsabgeordneter Lothar Mark gemeinsam mit der Landtagsabgeordneten Helen Heberer die Schirmherrschaft übernommen hatte. Eröffnet wurde das bunte Fest von dem neuen OB Dr. Peter Kurz, der das ehrenamtliche Engagement der vielen Festhelfer

würdigte. Die zahlreichen Gäste, unter ihnen auch Fraktionsvorsitzender Dr. Stefan Furst-Blei, der Grußworte sprach, hatten im Park die Wahl zwischen Grillspezialitäten und einem üppigen Kuchenbuffet der AWO-Damen unter Leitung von Rosemarie Rehberger.

Für die Kinder gab es wieder eine Hüpfburg und einen Malwettbewerb. Auch der Jugendtreff war am Nach-

mittag geöffnet, und ein Bücherflohmarkt lud zum Stöbern ein. Den Hauptgewinn der großen Tombola, eine von Lothar Mark gestiftete viertägige Reise nach Berlin, übereichte Stadträtin Karin Steffan an Heidi Heide, Sängerin der Sängerkapelle Germania

Ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm sorgte für Unterhaltung. Die afrikanische Percussionsgruppe „Bonbolon“ war ebenso mit dabei wie die drei Damen von „Power Mix“ mit Abba-Songs und Ronald Herbe mit Kurpfälzer Liedern. Tanz-Vielfalt war angesagt mit der Old West Square Dance Group und den Gruppen des TV 1884 „Popgirls“ und „No Stuff“. Keine Alterserscheinungen zeigte das AWO-Seniorenballett unter seiner Trainerin Erika Schmalz, das mit zwei Auftritten brillierte: schon beim „Zirkus Avonelli“ waren die Besucher begeistert, doch mit den Power-Frauen mit tollen Kostümen schossen die Damen (die älteste ist 84 Jahre alt) den Vogel ab. Da war Marlene Dietrich, von Kopf bis Fuß auf Liebe eingestellt, eine Dame wollte keine Schokolade, aber einen Mann, und zum Schluss schallte es bei einem Cancan „Die Männer sind alle Verbrecher“. Mit der Jazzlight Combo der Musikschule klang das Fest aus.